
2024年度 芝雄会総会 議事録
2024年5月11日 16:00-17:00
新豊洲校舎 1F カフェテリア

記録：浅見、蓮見

出席者

出席者総数（27人）
長﨑(16)、椎名(21)、佐藤(23)、豊田(29)、當麻(35)、川村(54)、鈴木(55)、田中(55)、
藤田(59)、岡村(63)、板倉(66)、金田(67)、兼森(67)、稲田(68)、浅見(69)、岩瀬(69)、
羽田(69)、蓮見(69)、上杉(70)、西原(70)、新田(70)、根津(70)、若松(70)、和田(70)、
岡田(学校)、柴田(学校)、奥(学校)、斎藤(学校)
※カッコ書きの数字は卒業期

司会
羽田(豊洲69回生)

議長
田中(板橋55回生)

1. 学校長挨拶
● グローバルに力を入れて、探究の授業を増やしている。
● 独自カリキュラムを組み、豊洲地域の企業(IHIやJR、JALなど)と連携している。
● 探究型の授業に協力頂ける、OB・OGを探している。
● 芝浦人材バンクを始め、生徒から連絡して協力などをしてもらっている。
● この先の10年、100年に向けたカウントダウンを行う。

2. 2023年度 事業報告
鈴木副会長より総会資料に従い報告。

● 2023年度より部制からチーム制に変更したことに伴い、特に活発な動きがあった
チームの活動を中心に報告。

○ 常任幹事勧誘チーム
○ データ管理チーム
○ 芝雄チーム
○ 記念同期会チーム
○ 成人式チーム
○ 全国大会出場補助チーム
○ 生徒会コラボ（100周年事業の延長で活動した。）



質疑応答
特になし

採決
賛成多数で可決

3. 2023年度 決算・監査報告
川村副会長より総会資料に従い報告した。

● 会議費のうちの7割程度が学生交通費を占めている。
● 芝雄は2022年度未清算分の金額が計上されているが、今年度分の発行ができなかっ

たためマイナスとなっている。
● 体育祭、球技大会は例年通りTシャツの補助をおこなった。
● 芝雄会奨励賞はメダルの価格上昇および対象団体が増加したことで予算を超えた。

監査報告
清谷氏より報告。

質疑応答
特になし

採決
賛成多数で可決

4. 2024年度 事業計画(案)
鈴木副会長より総会資料に従い提案された。

質疑応答
なし

採決
賛成多数で可決



5. 2024年度 予算(案)
川村副会長より総会資料に従い提案された。

● 集合同期会・クラブOB会はコロナ禍が終わったことで件数が増えているため。
● ゴルフを愉しむ会については10万円に減額。
● 全国大会出場クラブ補助は、今年度も電子技術研究部が海外遠征を行うため拠出予

定。
● 体育祭と球技大会は近年の物価上昇により増額。
● 予備費は昨年度の未精算分がある。

質疑応答
藤田：アーカイブは昨年度で活動停止されたため、項目の削除したらどうか。
川村：ご指摘の通り、アーカイブの記載を削除する。

採決
賛成多数で可決

6. 細則改訂（案）
藤田副会長より総会資料に従い提案された。

● 行事優秀表彰規定の基準の決め方について提案。
● 英検2級が内部推薦規定と等しいという指摘があり時代や学校の特色を反映しながら

柔軟な対応をできるような規則として改訂。

質疑応答
なし

採決
賛成多数で可決

7. 2024年度 新役員(案)
川村副会長より総会資料に従い提案された。

● 加えて、情報管理担当役員に藤田副会長を提案。

質疑応答
なし

採決
賛成多数で可決



8. 会長挨拶
● 芝雄会の活動の根幹として、成人式・三十路同期会の実施を行う。
● 卒業生から在校生への支援を引き続き行う。

9. その他の質疑応答
なし

以上


